

REFLEXIÓN

A lo largo de este semestre llevando el curso hemos abordado algunos temas que yo considero han sido muy importantes para mi desarrollo personal educativo, empezando por las actividades realizadas en la primera unidad donde en algunas actividades y sesiones en el aula analizábamos personalmente nuestras decisiones acerca de la elección de esta carrera, de igual manera nos planteábamos metas a corto, mediano y largo plazo relacionadas sobre la carrera, en lo personal hacer este tipo de análisis al inicio de una nueva etapa en mi vida, me ayudan a conocer que es lo que verdaderamente deseo y que es lo que quiero lograr, a que me comprometo para el fin de tal etapa, todas estas actividades me ayudaron al inicio de la carrera en saber si era lo que yo quería para mí, ya que las metas me ayudaban a saber si yo me veía dentro de ellas cumpliéndolas o solo era por establecer algo. Las actividades de diagnóstico realizadas en la primera unidad fueron parte de esta ayuda personal.

Durante la segunda unidad abordamos temas que en lo personal fueron de mucha importancia para poder seguir con este desarrollo, las lecturas sobre los alumnos exitosos, la organización, el conocimiento personal, la lectura sobre como ser un alumno exitoso me ayudo a adaptar mejor hábitos para conseguir el éxito académico en mis tareas, trabajos y simplemente mi manera de ver el papel del estudiante, va de la mano con la buena organización, que fue una clase, en donde la maestra nos ayudó a saber cómo organizar nuestros tiempos y horarios, aprendimos que el tiempo es la herramienta clave para sobresalir, saber usarlo y sacar provecho de el mediante los buenos horarios y una buena organización, como mocionaba, todo esto fue parte de una clase, en donde priorizamos nuestras actividades personales. El trabajo colaborativo fue algo que practicamos repetidas ocasiones durante el curso, tanto en parejas, en equipo y de manera grupal, al leer, crear guías y realizar videos como lo fue el cuento navideño, ayudándonos a mejorar nuestra comunicación y nuestra disposición a la hora de hacer trabajos, ya que pronto, en nuestro futuro como educadoras no enfrentaremos a muchas actividades en donde nos veremos con más personas y siempre tendremos que estar abiertas a.

En lo personal considero que a mi este curso me ha ayudado principalmente en mi desarrollo personal y académico, personal al momento en que nos piden y nos ayudan a darle un camino a nuestra vida fuera, nos ayuda a establecer metas que tendremos que lograr con esfuerzo, desafíos que deberemos combatir con las herramientas adecuadas, las lecturas de motivación como fue la de el éxito, cambió un poco mi manera de llevar el trabajo, me ha ayudado a organizar mejor mis tiempos no solo de actividades, sino darme tiempo a mi misma, a mis prioridades, entre otras cosas.